

**Postulat** von Hans Wiederkehr (SVP, Dietikon)  
betreffend Anpassung der Parkgebühren am Flughafen Zürich

---

Der Regierungsrat wird eingeladen, auf seinen Beschluss von 11. Dezember 1991 zurückzukommen und die Anpassung der öffentlichen Parktarife am Flughafen Zürich, welche auf den 1. Februar 1992 in Kraft treten sollten, zu sistieren und einer neuerlichen Prüfung zu unterziehen.

Hans Wiederkehr

Begründung:

Mit der Eröffnung des Flughafenbahnhofes und des Airport Shopping entstand im Bereiche beider Terminals und des Parkhauses B ein eigentliches Einkaufszentrum welches ganz klar auf Kundschaft ausserhalb den Flugpassagieren angewiesen ist. Mit der angekündigten Erhöhung der Parkgebühren für Kurzzeitparkierer im Bereiche der Parkhäuser A und B um 100% schaffen wir einen benutzerfeindlichen Flughafen. Zubringer und Abholer von Passagieren, die gleichzeitig im Airport Shopping ihre täglichen Einkäufe tätigen, sollten nicht mit übersetzten Parkgebühren zur Kasse gebeten werden.